
第４回学校運営協議会 議事録 

  令和２年１２月２日（水）19：00～21：00 図書室 

 

＜運営委員出席者＞敬称略 

  村上智之，宮崎勲，大﨑弘和，田村皓哉，津野義春，武田貴彦，大塚美佳， 

坂本圭，門田雅人（アドバイザー） 

  （欠席者：武田茂男，岡本則子，中平景子，吉田健一，内田純一） 

＜学校より＞ 

  弘光 敦，下村富彦 

 

１． 会長挨拶 

 

２．収穫祭・山と川の日の学習の反省について 

 ・今年は、コロナ禍も重なり、大学生の参加がなかったことは残念だった。 

 ・活動としては、予定通りできたが、少し時間が遅くなった。１６時を過ぎた。 

・日程は、今の時期で土曜日がよい。 

・朝、展望台の下見に行ってもらいよかった。展望台の草刈りは、あさぎりの方々がこま

めにやってくれており助かった。 

・頂上の四阿の屋根がぐらぐらなっており、立ち入り禁止の札を立てているが、四阿では

なく別の物を作ってはどうか。どうするのかのアイデアを出してほしい。 

・現在、８升炊いているがたくさんあまるので、炊く量を減らした方がいいのでは。 

・収穫祭への参加が少ないこともあり、気軽に参加できる手立てを考えていく必要がある。

例えば、食べる場所を体育館やツリーハウスなど屋外にするなど。 

・展望台への道に珍しい植物（つちとりもち）が自生しているので、大切にしてほしい。 

 

３．意見書について 

 ・引き続き養護教諭、事務職員の配置を要望していく。 

 

４．施設改善について 

・学校周辺の樹木の伐採を要望書に入れる。 

 ・夜間照明については、防災と絡めて要望する。 

 

５．山の学習会・ほのぼの作品展について 

 （ほのぼの作品展） 

・高度なことを要求すると出しにくくなるので、出しやすい雰囲気を作っていく。 

 ・出してくれそうなところに声掛けをする。（岡本・中平中心に） 

 ・折り込み（１月）を入れる。作品も持って来てくれでなく、取りに行くスタンスで。 

 ・今年も前日に児童との給食交流会を行い、午後から準備の手伝いをする。 

 （山と川の学習） 

 ・詳細は次回に出します。川の清掃活動は継続したい。 

 ・土木事務所との栗の木大橋ののり面への植栽次第で行う内容を決める。 

 ・合唱（松葉川中学校の校歌）松井豊美さんの紙芝居は行う。 

 ・撤去した巣箱については、新しい物を２月に設営する。 

 



６．適正配置について 

・米奥小学校の存続を求める要望書を実施する。回収の仕方をしっかりと詰める。保護者

がいない地域の回収をどうするのか。 

・門田先生から安和地区の取組と双子島タイムス（地域へのお便り）を紹介してもらう。 

 

 

 

次回の会合について 

  ・１月２２日（金）１９：００～  

    内容：学校評価アンケートについて 

山の学習・ほのぼの作品展について 

       意見書について 

       適正配置計画について 

       今年度の活動の反省について 

       今後の活動についてなど 

 

 

 

 

 


